

En las Cortes

## Todos juntos en torno a la Constitución

**Madrid** — El presidente del Congreso de los Diputados, Gregorio Peces-Barba, dio este mediodía la bienvenida a los cerca de ochocientos invitados que se encontraban en el palacio de la carrera de San Jerónimo para festejar el Día de la Constitución, diciendo a todas las representaciones socialistas allí presentes que se sintieran como en su propia casa, «*porque ésta es la casa del pueblo, la casa de todos*».

*A las doce y media del mediodía se celebró el homenaje a la Constitución, en el cuarto aniversario de la ley fundamental, que las Cortes han querido extender este año a las distintas personalidades de todos los estamentos sociales.*

*Además de los altos cargos de la Administración, entre los que se encontraban el presidente del Gobierno, Felipe González, y del Ejército —con su máximo representante el preujem teniente general Alvaro Lacalle— acompañaban a los parlamentarios los representantes del poder judicial, representantes de Asociaciones de Vecinos, de la Federación de Padres de Familia, escolares y hasta los presidentes de los Clubs de Fútbol del Real Madrid, Luis de Carlos, y Atlético de Madrid, Vicente Calderón.*

En la fiesta del Día de la Constitución

---

## **Garaicoechea no acudió a la casa de todos**

*(Viene de página primera.)*

El presidente del Congreso, que saludó a los asistentes a su llegada al palacio de la carrera de San Jerónimo glosó el significado de convivencia y de paz que tenía este acto, lleno de solidaridad. Dio la bienvenida a los asistentes, se disculpó ante quienes no fueron, por olvido, invitados, y también tuvo un recuerdo para quienes se automarginaron del mismo.

Por cierto, uno de los grandes ausentes fue el lendakari *Carlos Garaicoechea*, quien excusó su

falta de asistencia alegando *«diversas ocupaciones, entre las que destaca, sobre todo, la reunión que esta tarde celebrará en Vitoria el Gobierno vasco»*, según declaró un portavoz de Ajuria Enea.

*Peces-Barba* dijo en su breve alocución que el estar todos reunidos en el Palacio de las Cortes se debía al hecho de que la Constitución integra los valores más importantes de las democracias occidentales, cuyo texto, además de plasmar que las Cortes Generales representan al pueblo soberano, regula el acceso al

poder de la mayoría y el respeto de la minoría.

Al final de su alocución, el presidente de las Cortes deseó *«que todos podamos, con paz, voluntad y progreso, caminar hacia el futuro»*.

Paralelamente al acto registrado en las Cortes tuvo lugar otro, éste protagonizado por el Ayuntamiento de Madrid, en el paseo de Camoens. Los miembros de la Policía Municipal prestaron acatamiento a la Constitución, con la presencia del alcalde, *Enrique Tierno Galván*.